



## Organizan foro “Protocolo de atención para la Hipertensión Arterial Pulmonar (HAP)”

La Comisión de Salud, que preside el diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), organizó el foro “Protocolo de atención para la Hipertensión Arterial Pulmonar (HAP)”, a fin de visibilizar su diagnóstico, tratamiento y concientizar sobre este padecimiento.

El diputado mencionó que este foro servirá para visibilizar esta enfermedad y generar acciones concretas para su adecuada atención. Explicó que este padecimiento afecta las arterias de los pulmones y el lado derecho del corazón que con el paso del tiempo lo daña de manera importante poniendo en riesgo la vida del paciente.

[https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,102813/titulo,Organizan%20foro%20%E2%80%9CProtocolo%20de%20atenci%C3%B3n%20para%20la%20Hipertensi%C3%B3n%20Arterial%20Pulmonar%20\(HAP\)/](https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,102813/titulo,Organizan%20foro%20%E2%80%9CProtocolo%20de%20atenci%C3%B3n%20para%20la%20Hipertensi%C3%B3n%20Arterial%20Pulmonar%20(HAP)/)